

2023-2024年度 Rotary  
上野東ロータリークラブ クラブスローガン

**「三十九の人  
三十九の場を始めて  
例会の始まらんとす」**

# 週報

# WEEKLY REPORT 2023-2024



世界に希望を生み出そう

1987/No.4

事務所 三重県伊賀市西明寺2756-104 ヒルホテルサンピア伊賀内  
TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例会 毎週木曜日 12:30点鐘 第3・第5週例会 18:00点鐘  
ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

URL: <http://www.ict.ne.jp/~u-eastrc/> e-mail: [u-eastrc@ict.ne.jp](mailto:u-eastrc@ict.ne.jp)

本日の例会 第1988回 2023年8月3日(木)  
開会点鐘 12:30  
ソング ” 国家斉唱 ” “ 奉仕の理想 ”  
ゲスト・ビジター紹介  
食事の時間  
出席報告・会長の時間・幹事報告  
ニコニコボックス・委員会報告・同好会報告  
本日の行事  
地区R財団セミナー報告(神崎副部門長)  
クラブ研修セミナー報告(伊藤研修リーダー)  
閉会点鐘 13:30

前回の例会 第1987回 2023年7月27日(木)  
開会点鐘 12:30  
ソング ” 日も風も星も ” ” 琵琶湖周航の歌 ”  
ゲスト・ビジター紹介  
食事の時間  
出席報告 86.67%  
会長の時間  
幹事報告、ニコニコボックスの報告  
委員会報告・同好会報告  
本日の行事 新入会員卓話(宮岡会員・岡田会員)  
閉会点鐘 13:30

## 『会長の時間 ~ 死んだら何処へ行くの? 母子のお話』



会長 ) 長谷川真嗣

「死んだら何処へ行くの?」法衣を纏(まと)うとよく尋ねられた。私は禅宗坊主なので禅についての話が多い。禅は生きる術を説く。往生してからの話はなるべくしないようにしている。靈魂、浄土などといった死後に関わる言葉は禁句である。だから冒頭の問いにはうまく答えられないというのが正直なところである。土に還ると答えたところだが、その答えに寂しそうな表情を浮かべる方も時折おられる。ただ、土に還るということを切り口を変えて考えてみた。

座棺(ざがん)と寝棺(ねがん)をご存じであろうか。寝棺は現在見られる亡き骸を仰向けに寝かした形の棺である。座棺は円柱形で亡き骸の膝が折れその膝を両手で抱えるような態勢で棺に安置する。分かりやすく表現すると“体育座り”のような態勢だ。私は幼い頃から幾度となく弔いの場に出頭したが座棺は見たことがない。おそらく昭和30年代の頃までは見られたのではないだろうか。しかし、座棺の弔いを経験した方に話を聞いたことがある。通夜に納棺するのに一苦労だったそうだ。死後硬直の始まりかけた亡き骸の肘や膝を無理に折るのが大変な作業であったそうだ。想像すると何とも言えない光景だ。時代が移り行くと共に埋葬は座棺から寝棺に変わり土葬から火葬へと移って行った。

話は少し前に戻るが、座棺に安置する亡き骸の形、体育座りと表現したがこの形から何を想像するだろうか …………… そう、赤ん坊、胎児の形である。何百年もの間、座棺に胎児の形で安置され埋葬され続けてきた。胎児の形は何か意味があるのではないだろうか。同じ国に住む人間ではあるが数百年前の人の考え方や価値観は分からない。想像するしかないのである。しかし、もしかしたら数百年前の我々の先祖も知っていたのではないだろうか。浄土は存在してほしいと願って止まないが人は死んだら土に還っていくということを。そして亡き骸を生まれたままの胎児に戻して母ちゃんのお腹に還して上げようと。母なる大地に還ることを願って。

## 幹事報告 西口幹事

- ・ 8月9日(水) ガバナー公式訪問4クラブ合同例会、30名出席予定、8月に入ってから配車等のご案内をさせていただきます。
- ・ 掲示板に「薪能」の案内を掲示しております、当クラブも協賛しております、文化に造詣の深いロータリアンの皆様ご参加お願い致します。日程9月30日(土)午後5時15分より、伊賀上野城本丸前広場にて。



## 誕生月のお祝い 鈴木親睦委員長

平井会員 7月8日  
名誉会員 吉鶴洋一さん 7月12日

## ニコニコボックスの報告 東会員

**長谷川会長** 岡田さん理事長就任おめでとうございます。宮岡君、岡田君本日の卓話張り切ってどーぞ!  
**西口幹事** 先日は、東さん華燭の典おめでとうございます。宮岡さん岡田さん卓話お願いします。神崎さん先日ありがとうございます。  
**中井会員** 新会員卓話、岡田さん、宮岡さん楽しみにさせていただきます。  
**前田会員、神戸会員** 宮岡さん、神崎さん卓話よろしく。  
**松本会員、出後会員、宮田会員、鈴木会員、中里会員、中尾会員、南会員** 宮岡会員岡田会員新入会卓話楽しみにしております。  
**小林会員** 宮岡、岡田会員耳をダンボにして卓話を聞いています。  
**子日会員** 暑いですね。  
**宮岡会員** 本日卓話をさせていただきますお聞き苦しい所もあるかと思いますが宜しくお願いします。  
**平井会員** 誕生日を自祝して・・・  
**東 会員** 西口君先日はありがとうございました。 **本日の合計 19,000円となります。**



## SAA 神戸会場監督

食事のロスを少なくするために月末に報告していきます。  
7月分は2食のロスでした。  
欠席される方は前日までに報告お願いいたします。当日は10時まで、夜間例会は午前中にお問い合わせ致します。



青少年育成委員会 出後委員長

3年ほどコロナで実施出来ませんでした伊賀白鳳高校3年生の就職模擬面接の実施が決まりました。日時9月7日(木) 15:00~16:50予定、生徒参加人数、例年15名から20名位 3会場使用し、1会場3名 計9名の会員の方に面接官をお願いしたい。来週より面接官のお願いをして参ります。新入会員の皆様もご参加宜しくお願いします。



新会員卓話 宮岡 皆様宜しくお願いします。

自己紹介 & 家族構成
氏名 宮岡 秀樹
生年月日 1971年11月20日 51歳
住所 三重県伊賀市千歳985番地
家族構成
父、母
妻(伊織)、犬(ラブラドル)、猫2匹(スコティッシュフォールド)
1976年から1991年(昭和51年から平成3年5歳から20歳)
佐那貝保育園
府中小学校(地区野球、サッカーなど参加)
府中中学校(軟式テニス)
名張高等学校
大阪電子専門学校



1992年4月財団法人厚生年金事業団サンピア伊賀入社
営業部門 接客係(レストラン、宴会、婚礼の配膳)
営業部門 フロント係(宿泊、宴会、婚礼予約、プール、スケート業務)
2009年5月財団法人厚生年金事業団サンピア伊賀退社
(運営停止の為)21歳から38歳
2009年6月 株式会社伊賀入社 38歳から現在に至る



Table with columns: 部屋タイプ・名称, 定員, 広さ. Lists room types like 白鳳, 伊賀, 上野, 森, 茶, 桜 and their respective capacities and areas.



岡田会員新会員卓話

皆さん、こんにちは。岡田です。皆さんと一緒にさせていただくことになって5か月がたちます。最初のころは、自分の「人見知り」の性格が災いして、なかなかなじめない部分もありましたが、会長さんをはじめ、多くの人に気を使っていたいただき、声をかけていただいたおかげで、毎回楽しく参加させていただいております。



今回、卓話ということで、何を話していいのかわかりませんが、先週、瀧山さんが職業卓話を話されていたので、私も職業について話させていただきます。私は、現在、老人福祉分野で仕事をしています。もともとは建設業についていしましたが、平成13年に現在の業界に転職することになりました。たまたま、他県の福祉施設を見学に行き、これからの高齢者福祉について考え、行動を起こそうと前理事長と一緒に社会福祉法人を設立しました。現在22年を迎えることができたのは、地域の皆様のご支援、ご協力のおかげと感謝しています。

ここで、少し当法人の紹介をさせていただきます。私たちの法人は「社会福祉法人恵成会」といいます。当法人では、第1種社会福祉事業として○ケアハウスおおぞら と ○特別養護老人ホームおおぞら 第2種社会福祉事業として○デイサービスセンターおおぞら と ○ショートステイセンターおおぞら 公益を目的とする事業として○居宅介護支援センターおおぞらの5事業を設置・運営しています。所在地は、伊賀市高畑字深田784番地の2にあります。「ポツンと一軒家」のごとく、高畑の田園の中に4階建てのケアハウスと、隣接する平屋建ての特別養護老人ホームがあります。田んぼの真ん中に立っているので、皆さんも目にしていただいたこともあってくれるかと思えます。電話での問い合わせなどでは、場所の説明をするときは、「高畑の田んぼの真ん中にある4階建ての建物」で分かってもらえることが多いです。

次に、事業種別ごとの説明をさせていただきます。まず、ケアハウスですが、○ケアハウスとは、身体機能の低下や高齢により、現在の居宅での生活が不安な人のために、公的支援を受けて、自立とプライバシーを尊重しながら安らぎのある生活が送れるよう、環境が整えられた施設で、食事付きの高齢者向け住宅です。という位置付けになり、社会福祉施設になります。

次に、特別養護老人ホームですが、当法人の特別養護老人ホームは「地域密着型介護老人福祉施設」になります。○地域密着型介護老人福祉施設は、利用者が可能な限り自立した日常生活を送ることができるよう、入所定員30人未満の介護老人福祉施設(特別養護老人ホーム)が、常に介護が必要な方の入所を受け入れ、入浴や食事などの日常生活上の支援や、機能訓練、療養上のお世話などを提供します。ということになります。簡単に言うと、ケアハウスと特別養護老人ホームの違いは、「日常的な介護が必要かどうか」です。介護の有無で利用者ご本人にとって一番合った施設がどうかを選択することになります。

次に、法人の基本理念について説明します。当法人は次の4つを基本理念としています。
○入居者様・利用者様の立場になって考え行動します。
○入居者様・利用者様の声を大事にします。
○入居者様・利用者様のプライバシーを尊重します。
○入居者様・利用者様を人生の先輩として尊敬の念を忘れません。
当たり前の内容ですが、人間ついつい当たり前のことほど忘れがちになるもので、当法人では職員全員が基本理念を忘れないよう心掛けています。

あと、法人全体のスローガンとして「前進向上」があります。この「前進向上」という言葉、聞き覚えのある方も多いのではないでしょうか。そうです。この言葉は、今は廃校になった桃青中学校の校訓でした。私も桃青中学校OBです。在学当時は何も思わなかったこの言葉、この年になってすごく感じるものがあり、現在、私の座右の銘です。桃青中学校が廃校になったとき、この「前進向上」という言葉をきいて職員のみならずにも感じてほしかったので、勝手に使わせてもらっています。ちなみに、私の卒業した学校は、中学、高校と廃校になりました。(桃青中学校、名張桔梗ヶ丘高校)
最後に少し営業を。もし皆さんの中で、福祉・介護のことでお困りの方やお悩みの方がいらっしゃいましたらいつでもご相談ください。私どもで出来ることがあれば協力させていただきますので、これからもよろしくお祈りします。